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REQUERIMENTO Nº 011/2025 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, informar: 

 

✓ Qual a possibilidade que a secretaria de esportes dê uma atenção na quadra do 

Santo Antônio do Jardim com manutenção do espaço e zeladoria? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Visto que o espaço é utilizado pela população encontra se em situações 

precárias. 

Temos um campo de futebol com a grama alta, luminárias quebradas, 

pontos no campo como o gol com uma iluminação que não é suficiente para a prática de 

esporte noturno.  

A quadra está com o piso todo descascada sem as marcações com 

pintura. 

O parquinho está tomado pelo mato, sem falar nos banheiros e vestiários 

que estão totalmente abandonados. 

Esse é o espaço que as crianças têm para brincar no bairro e não está 

tendo condições seguras para que os mesmos tenham um tempo de qualidade com seus 

familiares e amigos. 

Isto exposto espera que este requerimento seja bem acolhido pelo Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete da Vereadora Ana Paula Espina, 29 de janeiro de 2025. 

VEREADORA ANA PAULA ESPINA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 04 de fevereiro de 2025. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de fevereiro de 2025. 

 
 
 

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 
Presidente 

 


